



充実した校外学習になりました

5月26日（金）に1年生から4年生の校外学習が行われました。天候にも恵まれ、充実した校外学習になりました。

1・2年生は月夜野びーどろパーク・古馬牧小学校・茂左衛門地蔵尊に行ってきました。びーどろパークではガラス工芸品の実際の作業工程を見学でき、子どもたちはたいへん喜んでいました。全行程徒歩で頑張りました。特に1年生は体力的にもたいへんだったと思いますが、よく頑張りました。

3・4年生は谷川岳天神平に行ってきました。後閑駅から上越線を利用し、まずは土合駅まで行きました。別名「モグラ駅」と言う名がついていますが、降車したホームから486段の階段を上り地上に出ます。その後、谷川岳ロープウェイで天神平を目指します。ぐんぐんコースは天神尾根の途中の往復コース（残雪のためコース変更）、ゆっくりコースは天神平散策とどの班もガイドさんの話を聞きながら有意義な散策が楽しめました。

みなかみ町のたくさんの方々のご支援のおかげで充実した校外学習になりました。改めて、地域の方々の温かさ、みなかみ町の大自然を実感することができました。

〔1・2年生の様子〕



〔3・4年生の様子〕



プール清掃を行いました

今年度の水泳指導に向けて、6月8日（木）に朝行事から2時間目までかけて、5・6年生と関係職員でプール清掃を行いました。

5・6年生の皆さんの頑張りで、桃野小のプールがピカピカになりました。ありがとうございました。

また、6月19日（月）の朝行事でプール開きを行う予定です。今年度は、昨年度よりプールに入る時間も多くなると思います。しっかり体調管理をして、よりよい水泳学習ができるように準備をお願いいたします。



正しい姿勢と鉛筆の持ち方

私は各クラスの授業を時々参観しています。先生方はどんな授業をしているかな、子ども達の様子はどうか等、私も楽しく勉強させてもらっています。

子どもたちは一生懸命学習に取り組んでいるのですが、気になることが2つあります。

「正しい姿勢」で学習できていないお子さんがいることと「正しい鉛筆の持ち方」ができていないお子さんが多数いるということです。どちらも、とても大切なことだと思います。特に「正しい鉛筆の持ち方」は、小学生のうちをしっかり身に付けてもらいたいです。是非、ご家庭でも話題にしてください。たら幸いです。

※桃小だよりは、次号より「terroru (テトル)」にて配信いたします。